



広報柏谷

八坂神社祭典

柏谷区委員会
発行責任者 藤忠一
区長 佐藤



担ぎ手の皆さん、
当番組の皆さん、
ありがとうございました！

八坂神社祭典のメインイベントである区内御神輿渡御(おみこしときよ)が、好天に恵まれた7月8日(土)に行われました。今年も、「お天王さん」の名にふさわしい勇壮な御神輿が、区内を練り歩きました。



納涼祭

7月29日(土)に、第26回柏谷区納涼祭が、柏谷公園イベント広場にて開催されました。
今年も、小さな子供からお年寄りまで、たいへんたくさんの方が会場を訪れ、夏の夕べのひとときを楽しみました。



年輩の方には、昔懐かしいポン菓子も登場しました。

抽選会は、今年も大盛況でした。

皆さんのご祝儀ありがとうございました。

いつも楽しい踊りをありがとうございます。



ファイナーレは、「ナイアガラ」です！

「ご意見や投稿を
お待ちしております」



山田くんの活躍を報じる新聞
(スポーツニッポン 8月11日号)

山田大貴くん U-19選出
柏谷から世界へ

柏谷区行事予定 ※主要行事のみ

月日	行事
10月15日(日)	日枝神社例大祭
10月29日(日)	柏谷区敬老会
12月3日(日)	地域防災訓練
12月31日(日) ~1月1日(月)	除夜祭・元旦祭
3月11日(日)	巖島神社30年祭

編集後記

「広報柏谷」、皆さんもう忘れていたかもしれませんが、今回が第2号です。今回も締め切りに追われ四苦八苦でしたが、何とか創刊号に続き第2号を発行することができました。今回は「八坂神社祭典」にページを少し多く割きました。家の近くを通る御神輿は知っていても、お天王さんの祭りの全体像は知らない方も多いのではないでしょうか。地域の伝統ある祭りに一人でも多く参加していただき、お天王さんの良さを実感していただけたらと思います。それから、祭典に関連した泉明寺さんのコラムは、シリーズとして今後も続けていく予定です。

次回「広報柏谷」第3号は、12月の発行を予定しています。区民体育大会や日枝神社例大祭の記事の他に、コラムやもう少し掘り下げた特集記事も掲載したいと考えています。しかし、なかなか取材や編集の時間を作ることができず、次号も苦戦が予想されますが、引き続き「広報柏谷」に、皆さんの暖かいご支援ご協力をよろしく願います。